

Vamos Nicaragua

千羽鶴プロジェクトのご報告

ニカラグア選手団を激励するため、町では2019年度から「千羽鶴プロジェクト」に取り組んできました。

皆様のご協力により作成した千羽鶴は、ニカラグアオリンピック・パラリンピック選手団にお渡しする予定です。

選手団への贈呈の様子は、後日お知らせします。

ニカラグア選手団の結団式へ、千羽鶴と園児たちの応援メッセージ動画を贈呈！

ニカラグア本国で近日開催予定の選手団結団式に向けて、現地の日本国大使館主催で千羽鶴と応援メッセージ動画を贈呈するプロジェクトが始動し、町もニカラグアのホストタウンとして動画提供により参加しました。

町からは、小幡幼稚園、福島幼稚園、新屋幼稚園、かんら保育園の園児たちによる応援メッセージ動画などを贈呈しました。6月2日の撮影では、各園で工夫を凝らした演出のもと、園児たちが大きな声で一生懸命応援してくれました。



オラ ニカラグア
Hola! Nicaragua

みんなでニカラグアを応援!!



企画課企画調整係 ☎74-3133

東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会後のニカラグア選手団受け入れの中止について

町では、「事後交流型ホストタウン」として、コロナ禍でのニカラグア選手団の受け入れが可能か協議・検討を重ねてきました。しかし、未だ収束が見通せない状況では、住民の皆さんや選手団が安心して安全に交流することは難しいと判断し、今夏予定していた選手団の受け入れを中止することを決定しました。

受け入れは中止となりますが、ニカラグアのPRや古靴回収プロジェクトなどを通じて、交流を続けていきますので、引き続きご協力と応援をお願いします。



また、大会観戦チケットの抽選会および観戦ツアーにつきましても、参加者の安全確保が難しいと判断し、中止することを決定しました。これまでご参加いただいた皆さまに感謝申し上げますとともに、中止についてご理解いただきますようお願いいたします。



ニカラグア応援サポーターの皆さんへ

応援サポーターの皆さんには、ホストタウン交流イベントの開催時などで、イベントのサポートなどに取り組んでいただく予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響により、人を集めた交流が難しい状況です。

ホストタウンとして、東京大会に臨むニカラグア選手団の応援を続けていきますので、引き続きニカラグアを応援していただき、周囲の皆さんへのPRにご協力をお願いします。



応援コールをマスターして、甘楽町からニカラグア選手団を応援しましょう!!

ニカラグアの公用語・スペイン語で応援コールを覚えて、東京2020オリンピック・パラリンピックに出場するニカラグア選手団を応援しましょう。



ニカラグアの応援コールは
バモス ニカラグア
[Vamos Nicaragua]
意味：がんばれ、ニカラグア!

右のQRコードにアクセスしていただくと、NHKが提供する「世界を応援しよう!」から、ニカラグアの応援コール動画をご覧いただけます。



かんらちゃんも応援しています!



動画は町公式YouTubeチャンネルでも公開しています。町ホームページまたは右のQRコードから公開ページへアクセスできますので、ぜひご覧ください。

